

Rutan Masohi Sambut Hari Kemenkumham HDKD Ke-78 Tahun 2023 Melalui Donor Darah

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.JOURNALIST.CO.ID

Aug 2, 2023 - 13:52



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Sambut Hari Kemenkumham HDKD ke 78 Tahun 2023, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi menggelar aksi donor darah, Rabu (02/08). Aksi kemanusiaan yang dilakukan ini adalah merupakan bentuk kepedulian rutmas kepada seluruh masyarakat yang membutuhkan darah.

dr. Katelya Br. Tarigan, dokter klinik Pratama Rutan Masohi menjelaskan sebelum mulai kegiatan, semua peralatan disiapkan dan untuk seluruh calon pendoro terlebih dahulu diperiksa kelayakannya seperti kesehatan fisik, kesehatan darah dan golongan darah. "Darah adalah nyawa kita. Ketika kita memberikan darah kita untuk yang membutuhkan berarti kita sudah menyelamatkan satu nyawa dari kematian. Terima kasih sekali kami dari tim medis sampaikan kepada baak/ibu petugas yang sudah berpartisipasi dalam

kegiatan aksi donor darah, " ujar dr. Katelya.



Kegiatan donor darah bekerjasama dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kota Masohi. Kepala Lab RSUD Masohi, Aslawiah, mengatakan aksi sedekah darah oleh Rutan Masohi merupakan kegiatan yang positif. Diharapkan melalui kegiatan tersebut para pendonor dapat memotivasi dan mengedukasi masyarakat lebih luar lagi agar bisa mendonorkan darahnya. "Mari kita giatkan dan rutinkan donor darah sukarela dan bersama-sama menumbuhkan rasa kepedulian sesama lewat donor darah," ucapnya.



Lebih lanjut, Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom menjelaskan bahwa aksi peduli kemanusiaan donor darah adalah agenda tahunan yang sudah dilakukan setiap satu tahun sekali menyambut hari ulang tahun Kemenkumham atau yang biasa disebut dengan HDKD. "Ini adalah agenda rutin setiap tahunnya kami lakukan dirutan masohi. Alhamdulillah, ada sekitar 15 (lima belas) orang pegawai saya yang ikut ambil bagian dalam kegiatan donor darah. Saya sangat mengapresiasi keterlibatan pegawai yang sudah berpartisipasi mendonorkan darahnya," ungkapnya.